

La communauté Afro-vénézuélienne débat du plan national des droits humains



Caracas, 15 août, (RHC-PL).-Des membres de la communauté Afro-vénézuélienne et des autorités du pays sud-américain ont analysé le Plan National des droits de l'homme.

Lors du débat, les membres de ce secteur de la population ont présenté des propositions à l'Institut National contre la discrimination raciale, afin de garantir et renforcer l'assistance aux victimes de ce type de crimes.

Ils ont analysé également la réforme de la loi contre la discrimination raciale et son adéquation aux principes internationaux concernant les droits de l'homme, de même que la mise en application d'un plan national contre ce type d'exclusion.



Radio Habana Cuba